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Oggetto: LETTERA APERTA 
 

 
ALLA TRASMISSIONE TELEVISIVA “QUARTA REPUBBLICA” 

Dott. Nicola PORRO 
quartarepubblica@mediaset.it 

 
e, per conoscenza: 

 
AL SIG. MINISTRO DELL’INTERNO 

gabineƩo.ministro@pec.interno.it 
 

AL SIG. CAPO DELLA POLIZIA 
Direttore Generale della Pubblica Sicurezza 

segr.part.capopolizia@interno.it 
segr.risorseumane.dipps@interno.it 

 
 

AL SIG.DIRETTORE 
Ufficio rapporti sindacali 

Dipartimento della Pubblica Sicurezza 
Ministero dell’Interno 

Roma 
ufficio.relazioni.sindacali.ps@interno.it 

 

Venezia - Bari, ultras con bombe carta e coltelli contro la 
Polizia 

 
Spett.le emittente televisiva in relazione a quanto più volte contestato - durante 

la vostra trasmissione - dalla politica in genere al personale della Polizia di Stato per la 



gestione dell’Ordine Pubblico con dei “bravi, innocui e pacifici studenti” a Pisa, 
vorremmo che ora quegli stessi politici fornissero risposte chiare e precise su quanto si 
è verificato in occasione della partita Venezia – Bari. 

In tale circostanza 3 Agenti della Polizia di Stato sono finiti in ospedale, aggrediti 
dalle tifoserie ultras. 

Vorremmo comprendere da quella stessa politica se oltre agli “sputi” che 
qualche loro esponente ritiene lecito nei confronti della Polizia è altrettanto lecito 
accoltellare e lanciare bombe carta verso gli Agenti. 

Vorremmo comprendere se quello sdegno mostrato nei confronti della Polizia 
che ha gestito il servizio di Ordine Pubblico a Pisa ora è rivolto verso qualcun altro, 
augurandoci che tra gli ultras non ci fossero anche “bravi ragazzi” da comprendere. 

Ci farebbe piacere avere delle risposte chiare, perché una semplice “pacca sulla 
spalla” in queste occasioni, non ci interessa come non ci interessa sentire delle “belle 
parole” che rimangono solo tali, in occasioni di eventi politici (elezioni) per poi non 
vedere un centesimo in più sulle nostre buste paga (anche se ogni tanto si indicano cifre 
tramite mass-media). 

Farebbe piacere a questa Organizzazione Sindacale che questi nostri pensieri 
venissero esternati anche dalla Vs emittente televisiva. 

Distinti saluti. 
        Carlo Aliberti 
                                                              Segr. Gen. Nazionale Agg. P.N.F.D. 

Firma originale agli atti 
di questa Segreteria 
 
  


